



低学年お話発表会 IN 第1アリアンサ 11/11

ノロエステ第3地区(第1・2・3アリアンサ日本語学校、ミランドポリス高岡日本語学校)で9月に行われた「低学年林間学校」に引き続き、今回は「低学年お話発表会」が行われました。総勢43名の生徒が参加し、自己紹介や歌、劇等を発表しました。第3アリアンサからは6名の生徒が参加し、「自己紹介」と「グーチョキパーでなにつくろう?」の遊び歌を披露しました。緊張していて、みんな不安そうでしたが、最後までがんばっていました!



- 発表の間には、教師によるレクリエーションも!
- 緊張しながらも、頑張って発表しています!



- 左から第2アリアンサ校、ミランドポリス高岡校、第1アリアンサ校の発表の様子です。



おはなしはっぴょうかい

第3アリアンサ校は、まだ低学年の生徒ばかりのため、自己紹介と歌だけでしたが、来年はさらに工夫して、劇などにも挑戦していきたいと思います。他校の日本語仲間の発表を聞き、いい刺激になりました。

- 全員での集合写真です。発表前のため緊張気味です。

野球・ゲートボール・カラオケ！

アリアンサでは、スポーツや文化、様々な活動が行われています。特に11月は、活動が目白押しで、少し早いですが、忘年会も併せて行われました。人口の減少や高齢化に伴い、参加者は少なくなっているようですが、参加者も観覧者も楽しめる行事です。村同士で競うところは、日本の住民運動会にも似た雰囲気です。私はゲートボールとカラオケに参加しました。野球は硬式球だったので、怖くてできず…。



● ゲートボールは年間王者に！



● 赤いユニフォームが第3アリアンサチームです。
バッターは、助っ人で参加している JICA 野球隊員です。

● 忘年会の料理です。

● カラオケは
年末を締めく
くるカラオケ
紅白歌合戦で
す。残念なが
ら紅組勝利！



どんなことも、なく
すことは簡単ですが、
良いものは残り続け
ます。そして残し続け
ることの大切さに気
付かされます。



編集後記



今年も残すところ、あと1ヶ月となりました。富山は、冬支度がどんどんと進み、そろそろタイヤ交換の時期かと思えます。そして、ホワイトクリスマスになるのかなと考え始めることも…。こちらは、気温が上昇して、毎日30度を超え、夏へ夏へと進んでいます。初めての暑いクリスマスに少しドキドキしながら、子供たちとクリスマスの出し物の練習をしています。これまでは、気温がぐっと下がって、吐く息が白くなったり、イルミネーションで街の様子が変わったりすることで、年の瀬を感じていましたが、暑いとあまり12月を迎えたと感じることはありません。季節と生活のつながりを感じる今日この頃です。では、よいお年を。

